

Einladung
zum Januar-Ausflug



Liebe Wanderfreunde, liebe Freunde der Wanderabteilung,

Im Namen von Hildegard und Friedel Grünig darf ich Sie / Euch zu unserem ersten Vorhaben im neuen Jahr einladen.

Mitglieder, die schon viele Jahre der Wanderabteilung angehören, werden das Ehepaar Grünig noch aus der Zeit kennen, in der sie regelmäßig mit uns gewandert sind. Ich freue mich daher sehr, dass sie zum einen dieses Jahr die Aufgabe übernommen haben, für uns – sozusagen – vor ihrer Haustür unseren Januar-Ausflug zu organisieren, und zum anderen, dass wir auf diese Art und Weise weiter Kontakt zu unseren ehemaligen Wanderfreunden halten können.

Teilnehmen können auch dieses Jahr wieder sowohl Nichtwanderer als auch alle, die einen 1½-stündigen Spaziergang bevorzugen. Die Nichtwanderer haben die Möglichkeit in Michelstadt spazieren zu gehen oder Kaffee zu trinken, während die Läufer vom Erbacher Bahnhof aus auf Tour gehen.

Zur abendlichen Einkehr kommen wir dann alle in der Daumsmühle in Unter-Mossau wieder zusammen, um nach Odenwälder Art zu Abend zu essen.

Zu diesem schon traditionellen Januar-Ausflug darf ich Sie / Euch hiermit ganz herzlich einladen.

Termin:	Samstag , den 19. Januar 2013
Treffpunkt:	13.30 Uhr, Parkplatz am Netto-Einkaufsmarkt
Rückkehr:	bestimmen wir wieder gemeinsam

Die Fahrtkosten betragen: € 12,00 pro Teilnehmer.

Ihre / Eure Anmeldung nehmen stellvertretend Heidi und Werner Ocker bis spätestens 14. Januar 2013 entgegen

Mit freundlichen Grüßen

- Werner Ocker -

Für die Wanderung ist festes Schuhwerk erforderlich, das abends (sofern dabei) gegen leichteres ausgetauscht werden kann.

Gäste, die an dieser oder anderen Wanderungen teilnehmen möchten, sind jederzeit gerne gesehen.

Pfungstadt-Hahn, den 1. Januar 2013

bitte abtrennen

An dem Ausflug am 21. Januar 2012 nehme ich mitPersonen teil.

Euro habe ich beigefügt.

Datum: Name: